

¿Qué hacer si mi perro no quiere comer?

Los canes son animales a los que les gusta comer por lo que cuando ocurre un cambio en su apetito suele ser bastante notorio, pero, ¿Qué hacer si esto sucede?

Causas posibles:

Alimento: si tu perro es joven puede que no le guste el cambio de alimento, el olor, la consistencia pueden ser un factor por lo que se recomienda cambiar a otro.

Enfermedad: puede ser a causa de un problema metabólico o algún padecimiento hepático.

Estrés: cambios en su entorno que le ocasionan cambios de humor.

Lesión: problemas en su mandíbula, boca o sistema digestivo.

Cuerpo extraño: en la boca, esófago o tracto intestinal

No comer suele suceder por otro problema en el organismo del canino en consecuencia es necesario que se atienda con un veterinario, considerando que se necesita descubrir la causa de esta, pues es un síntoma de muchas enfermedades. Solo un especialista distinguirá la inapetencia a la incapacidad para comer.